

#SÜD-OST 18. Juli 2021

# Betriebsgruppe Netz Halle – Start der jährlichen Grillaktion

Es ist wieder soweit - die EVG Betriebsgruppe Netz Halle startet die bereits seit Jahren zur Tradition gewordenen Grillaktionen in den Betrieben vor Ort. Der erste Grillnachmittag fand in diesem Jahr in Nordhausen statt.



Unter dem Motto: „Redet mit uns - wir sind für Euch da!“ besteht die Möglichkeit, bei einer Bratwurst mit den Betriebsgruppenmitgliedern vor Ort ins Gespräch zu kommen.

Der nächste Grillnachmittag findet am 20. Juli in Halle statt. Ab 14:00 Uhr erwartet dann die EVG Betriebsgruppe ihre Gäste auf dem DB Gelände der Delitzscher Straße!

„Wir freuen uns auf unsere Kolleginnen und Kollegen und bedanken uns bei denen, die uns in Nordhausen bereits besucht und so zum Gelingen des ersten Grillnachmittages beigetragen haben“, so Sybille Hanke im Namen der

Betriebsgruppe.



[Alle Bilder anzeigen »](#)